municipalité Sainte-Madeleine à pousser sa voie ferrée, au printemps, jusqu'au Sanctuaire.

Toutes améliorations qui, ajoutées à celles du passage gratuit sur les ponts du Saint-Maurice, d'un solide et vaste quai et de la route provinciale, attireront aux pieds de la Reine du Canada des foules de plus en plus nombreuses.

La compagnie "Le Sanatorium des Trois-Rivières" le comprend. Aussi a-t-elle décidé de faire l'acquisition des sources de la Madeleine et d'un terrain situé au Cap, près du fleuve Saint-Laurent, pour y établir une station thermale qui servira d'annexe à l'établissement DeBlois, des Trois-Rivières.

Et pour comble à nos voeux, l'on nous assure que les cheminées de la "Wyagamack" vont cesser de vomir leurs exhalaisons empestées. L'eusses-tu cru ?...

Si tous ces rêves se réalisent, nos gens pourront, du haut de leur Cap, regarder avec un dédain bien mérité ceux qui se plaisent, paraît-il, à les traiter d'arriérés.

Et cependant, les gardiens du Sanctuaire ne peuvent envisager l'avenir sans une profonde anxiété. Ces développements ne feront-ils pas perdre au Pèlerinage son cachet de piété?...

Si oui, ô Notre-Dame du Cap, préservez votre oeuvre de ce progrès... à rebours!

PROHIBITION

En attendant les événements, nous poursuivons nos travaux dans le calme et la solitude de l'hiver.

Le 17, un peu plus d'activité dans la paroisse. La prohibition l'emporte d'emblée par un vote quasi unanime. La veille, Sa Grandeur Mgr Cloutier, venu pour bénir notre nouvel orgue, avait préparé les esprits et les coeurs par une vigoureuse allocution. Cette victoire est très précieuse pour l'oeuvre des pèlerinages. Pas de licences, pas de désordres!

NOTRE CENTENAIRE

Il s'est passé, ici, sans le déploiement des grandes solennités. Les bons journaux, pour la plupart, ne nous ont pas ménagé les éloges. Humble et cordial merci!